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お客様紹7/f         会   長  岸 守  弘 範

東京都埋虜文化財センター調査研究部長

点饉           会   長

ロータリーツング 「日もF■lも星もJ

ツングリーダー

SP止 委員 大 熊  h‐ 大

津守  弘 範

吉沢  洋 景

幹   事  伊 IIP ケイ子

山店委員長 大 な 試 二

出席掌務を数 44名 (出席負降者 1名 )

出席者数   32る  大 席者数 12名

(事前メイクアンブ 2名 )

出席率    72 73%(32/44)

9月 6日 長終訂正出席率  100%

欠席者 !遠藤二郎 北 村幸F__・ 小 坂一日8 須 藤起確

中山恒武 萩 生田茂夫 袴 垣昭 藤 本言文

森口第子 遠 藤 立 一 藤 原 正 範

関岡 俊 二

補墳 MUI藤 原正範 !9718東京調布 RC

遠藤立一 ,9′8地 区環境保全委員会

関岡俊二 i978地区環境保全委員会

仁離  攻 様

東京多摩 RC 福 井  孝 様

岡山面高RC 推 原 祐 二榛

会  長  常 守  弘 範
1、 9月 5日 倉J立十周年記念式典の際、市議会開催の為

多摩市市長が出席出来ませんで したので実行委員

長 と共に直接市民に渡 してまい りました。

2、 東京港市 RCよ り 11月 1 5日 (水)に 地 区環 境

保全委員会の遠藤立一会員に卓話の要請が参 りま

ニコニコ80 X  親 魅活動委員会

東京多摩 ,― タリークラブ

小朴  ID夫

福井  孝 様

1  3月 の出席単 94  3 2 %を ガバチー事務所に報

告ま しま した。

2 当 クラブ事務局の西川 さんが、大変忙 しい中電話

FA X番 号中心の会員名簿を作ってくれますので

回覧用紙に携常又は Eメ ールの番号をよろしけれ

ばご記入下さいっ

3、 例会変更が 1件 来ています 事 務局で確かめて下

さい

10周 年記念事業報告   実 行委員長 赤 尾 未 離

9t 1 2 3日 午後 6時 より実行委員会を開催 します

譲題は記念議発行についてです。

昨 日は岸守会長様の卓話あ りが と,ご ざいま した

又 10周 年記念の ときはいろいろお世話にな りま

した

会長 津守 弘 範  埋 蔵文化財センター研究部長

さんの卓話よろしくお願い します

幹事 伊澤ケイ子  と 藤様卓語よろしくお願いし

ます

高橋 正 晴 母の葬儀にあた りまして、皆様からの

暖かいお心すかいを頂きまして感謝申

し上げます。

足立酒二郎 遠藤さんホールインワンおめでとう
ございます

平野 行 療 絡 痛記念品を戴き有難 うございま した

官ネ  誠  先 週は花を )ヽらいましたので 来年は

遺暦です。

杉野志保子 先 週はお休みしてしまってすみません

無断で。。。ヵ

大松 説 二 人 しぶ りに出浦率 300 %達 成 しまし

しましたので、出席委員長として大‐ヨ

‐ヨです
ニヨエヨ合計 ¥23  0 0 0 (黒 計 ¥40 5 , 2 3 9 )

したし

幹事 報告

【委員会報告】

出席報告

会員総数   4 5名

東京都じ感市落合 143京 王プラザホテル多摩561号
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R財 目委員会より R財 団委員会  根 本 泰 守

小泉 博

規建委員会委員長 刀 泉ヽ 博

カンポジア地言募金¥3) 0 0 0 (果 計¥80 4 , 0 5 1 )

規睦行事について  規 睦活動委員会委員 村 上  久
10月 29日 より30日 の予定で規睦旅行を兼ねました

移動例会がごさいます。場所は石和の隣の春 日常にある

春 日居ホテルに予定 してお ります 詳 しくは後 日報告致
しますが、今年は昨年にも増 して多数の出席を願います

で機つかの大型な村の他はほとんど小型の村が中心で構

成されていました。何万年も前から人が住み生活をして

その間には気温も寒かった り暖かくなうた りさらに、経

文時代 〈本の実や根を食べていた〉から弥生時代椰 作

により水田や畑作が中心)と なつたり環境の変化で人の

生活地域が移 り変わる事もありました。詳 しい事は埋競
センターにおいでになつて手で触れた り映像で見て頂い

たりしてご理解 して頂きたいと思いますので一同お待ち

してお ります。

―会員プロフィール (第 10日 )萩 生田茂夫―

昭和 6年 当地出生

昭和 40年 (有)割京萩設立

昭和 48年 行政変更により多摩市に編入。初代自治会長

昭和 50年 地名変更委員に任命 され、地名多摩市南野に

変更

昭和 51年 町Fl市鶴川農協理事

昭和 52年 侑 )南野商事設立。代表取締役

昭和 61年 (有)南野ゴルフ設立。代表取締役

昭和 64年 多摩市農業委員。平成 8年 退任

平成 10年 多暮市消防暑籍話会会長。現在に至る.

1 1月 のR財 日月間に会員全員に100ド ルの寄付をお

願いにあがりますのでましくお願いします

記念議編集委員会

本日打合せを事務局で行います

御礼のEメ ール

先日、メッテより御れのEメ ールが届きましたので

回覧まします。

ご摸拶 高橋 正 晴

先 日は母の葬儀にあた りま して皆様から心暖まるお

心すかい頂きまして大変有難 うございました。当日は特

にどしや降 りの中、はるばる河佐ヶ容までお越 しいただ

きまして重ね重ね有難 う御座いました。以前イ‐シエー

ションスピーチの時話させて頂きましたが、うちの母は

非情にお祭が好きでお神薬を見ていた翌 日私が生まれて、
おかげて私もお祭が好きなのですが、亡くなった 日もお

祭の日で、周 りの人からもさすがお祭―家だねと言われ

ました。。。本当に皆様 どうも有難 う御座いました

【卓   缶 】
多摩ニュータウンと古代住宅

東京都埋蔵文化財センター調査研究部長

を藤  攻 様

多誉ニュータウンは 3000ヘ クタールの土地に
964ヶ 所の追跡が発堀 されてお ります。私共の調査発

掘が昭和 41年 3月 現在に至ります。初めは落合から永

山団地あた りから始まり現在最後の残掘が堀之内の北lR

の牧場周辺で行われております。

次に追跡の生活をお話 したいと思います

多湊丘陵は非常に起公があるとい う事と、水が大量に谷
から湧き出ているとい う生Farに好条件の場所 となってお

り多数の道跡があります。 しかし平らな土地が少ないの

● 週の担当 菊 池  敏 )


